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第１９４９回例会 

     ２０１７年１０月２日（月）第１０回       

●点  鐘 会長 稲吉 將秀君 

●斉 唱 「君が代」「四つのテスト」 

●例会行事 米山奨学生卓話 高 天翔君 

 ●司  会 友原 寛之委員 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 稲吉 將秀君 

 
今月度１０月は「米山月間」です。従いまして本日の会

長挨拶は「米山」についてお話させて頂きます。 

ロータリー米山記念奨学事業はロータリーの誇るべき国

際奉仕活動です。１９６７年に財団法人として許可を得

て２０１２年１月４日に公益財団法人に移行しました。

今年は設立５０周年です。奨学生の累計は２０１６年４

月で１９，０００名を超え、出身国は世界１２４の国と

地域になっており今年度の採用数は７８０名になります。

その一人が本日例会に出席され卓話をして頂く高天翔君

です。日本国内では民間最大の外国人留学生を支援する

奨学団体となっています。 

 ではこのロータリー米山記念奨学事業はどの様に出来

たかといいますと、当時三井銀行の重役で日本最初のロ

ータリークラブ「東京ロータリークラブ」の創立に貢献

した実業家米山梅吉氏の功績を記念して世界に「平和日

本」の理解を促す願いを込めて発足しました。 

米山梅吉氏は１９２０年「東京ロータリークラブ」の初

代会長になられた方で、はる婦人と共に私財を投じて小

学校を創立するなど社会に対して多大な貢献をされまし

た。本人の言葉として「何事も人々からしてほしいと望

むことは人々にもその通りせよ。」と言われ実行されたの

です。 

 奨学生には１クラブが世話クラブとなりカウンセラー

が付きます。高天翔君のカウンセラーは串田正克君です。

このカウンセラーは事業の要であり大変重要な役割を担

います。 

奨学生が世話クラブに溶け込めるようにアドバイスをし

たり、個人の悩み事の相談に乗ったり、ロータリーや日

本の事を教えたりします。串田正克君には１年半にわた

り大変だとおもいますが、誇りをもって頑張って頂きた

いとおもいます。 

 では奨学生の義務や役割は何かといいますと 

奨学生の義務は 

① クラブの例会に月１回以上出席する事。 

② ９月と２月に地区にレポートを提出する。 

③ 世話クラブでスピーチをする。 

④ ロータリーの地区の行事に参加する。 

奨学金は 

 学部生は１０万円/月 

 大学院生は１４万円/月 

奨学金は学業や研究・文化交流・地域社会への参加など

有意義な活動に役立てて頂きます。 

また奨学生は直接世話クラブの例会に出席して交流を深

め米山奨学生として誇りをもって奨学金を直接受け取る

事になっております。（銀行等の振込みはできません。） 

本日は米山月間にちなみまして「米山記念奨学事業」に

ついてお話し会長挨拶とさせて頂きます。 

 

        委 員 会 報 告           

●出席報告 （國田武二郎副委員長） 

本日の例会 

会員数 5３ 出席率 86.37％ 

出 出席義務者 28 欠 

席 

者 

出席義務者 6 

席 出席免除者 10 出席免除者 9 

者 出席者計 38 欠席者計 15 

前々回例会（9 月 4 日） 

会員数 53 出席率 100％ 

出 出席義務者 34 欠

席

者 

出席義務者 0 

席 出席免除者 14 出席免除者 5 

者 出席者計 48 欠席者計 5 
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●ニコニコボックス報告（國田武二郎副委員長） 

高君の卓話が楽しみです。  

                 稲吉 將秀 君              

誕生日を祝って頂きありがとうございます。 

                 松本 雅人 君 

アテンダンス、結婚記念日を祝って頂いて。 

                 柴田 弘  君 

アテンダンスを祝って頂いて。 

                 鈴木 恵一 君 

・八頭泥纏いおり道の駅 

・コスモスに紛れて走る孫娘                 

                 太田 哲郎 君 

結婚記念日を祝って頂いて。 

                 中林 正人 君 

元気に出席で来た喜びで。 

                 川瀬 公  君 

結婚記念日を祝って頂きまして。 

                 内海 辰巳 君 

高天翔君の卓話を楽しみに！ 

高君気楽にネ。 

                 串田 正克 君 

結婚記念日の祝福ありがとうございます。 

                 波多野 真 君 

久し振りの出席です。すみません、宜しくお願いします。 

                 杉本 敦永 君 

高天翔さん、卓話楽しみにしています。 

                 阿萬 裕子 君 

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございます。 

                 安江 寛二 君 

アテンダンスを祝って頂いてありがとうございます。 

                 山内 佳紀 君 

アテンダンスを祝って頂いてありがとうございます。 

                 早川 正倫 君 

 

 

今日も元気で！   

 

石川 良治 君 石原 慎一 君 稲熊 正徳 君

井上 政秋 君 入谷 宏典 君 北園 守生 君

國田武二郎 君 栗田 和典 君 近藤 和彦 君

三治 明 君 柴田 和宏 君 武田 英昭 君

田邊 雅彦 君 照井 通夫 君 友原 寛之 君

堀塲 竜司 君 真城 壮司 君 安川 正勝 君

山北 秀和 君 

 

御協力ありがとうございました。 

 

 

本日の協力  ３４名  ６０，０００円  

本年度の協力累計          ４４２，０００円  

 

 

 

 

 

 
 

 
米山奨学生卓話 高 天翔君 

「自己紹介と良い睡眠について活動報告」 

 

 

 

名古屋空港 Rotary 第 2 回クラブ協議会 議事録 （9 月

11 日）4F 菊の間にて 

 

① 開会の挨拶が松本幹事からありました。 

② 会長挨拶…（稲吉会長より）本日は奇譚のない意見

をお聞かせ頂き、正直に御指導宜しくお願いします。             

③ ガバナー補佐挨拶…12 クラブ中 10 クラブ目の訪

問となります。名古屋空港ロータリークラブの積極

的な行動 活動は大変刺激になります。 

地区副幹事挨拶…積極的に勉強させて頂きたい。 

 地区スタッフ挨拶…ロータリー歴 3 年目です。 一生懸

命頑張ります。 

分区幹事挨拶…他のクラブとの違いは町との1対1の活 

動をしている地域に根付いたクラブという印象を受けま 

す。         

分区副幹事挨拶…ロータリー歴 4 年目。一緒に勉強さ 

せていただきます。 

 

 

④  議題 

1、各委員会の活動方針並びに報告について 

会員増強委員会…会員増強セミナーでの参加報告 

を、全員協議会にて報告済みです。 8 月 28 日 古橋え

つこ様の卓話を頂戴しました。 

ロータリーの情報を全員に伝える 

3 年未満の会員に対して年 2 回の勉強会を開催します。 

 

公共イメージアップ委員会…「どの様なロータリーか」

ではなく「何をしているのか？」 を内外に発信して行き

ます。 

ホームページのリニューアルをおこなっていきます。 
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クラブ奉仕委員会  出席…出席は義務である。出席を促 

す行為を積極的におこなっていきます。 

                                            

ニコボックス…40 回/年の例会✖平均 5 万円のニコボ

ックスで目標額 200 万円を超えるとおもいます。 

                                                     

親睦活動委員会…10 月の空港フォーラム、年末家族会、 

春の家族会等皆様に1年間が良い思い出となってもらう

様に活動していく。 

                             

SAA 委員会  

例会運営…会員の健康の為、ストレッチを月一度例会開

催前におこなってます。 

現在迄は順調な運営が行われてますが、例会運営の際ゲ 

スト等の紹介の呼称がバラバラなのでロータリーとして 

君づけにしたほうが良いのではないかと思うのですがア

ドバイスお願いします。 

 

社会奉仕委員会…これまでやってきていた東北支援活動 

を 1 年休む予定です。 空港フォーラムを通じて佐賀空 

港ロータリーと熊本、佐賀等の支援を考え中です。 

環境保全…1 人一本の植樹を支援 

 

 青少年奉仕委員会…春日丘インターアクト年次大会の

サポートしました。 今年度は豊山地区 3 校の吹奏楽部

にユニフォームを贈呈し演奏会を開催します。 

 

職業奉仕委員会…今年度の職場例会は空港ミュージア 

ム、小牧ワイナリーでの職場例会を企画してます。 

 

国際奉仕委員会…海外4クラブとの交流を継続していき

ます。 

今年度は既にマカティウエストのインダクションセレモ 

ニーに 10 名で参加しました。 RI 世界大会への積極的

参加を促していきます。 

グローバル補助金の活用出来るプロジェクトを模索中で

す。 

 

 R 財団・米山奨学委員会 

 R 財団…名古屋空港 RＣらしさとしてグローバル補助 

金の活用しての活動ですが、例えば保育園、幼稚園を作

るというのはどうか？ 

                            

米山奨学…現在支援しているコウ君を通して米山奨学の

深い理解をしていきます。 

 

 会計…会長方針に従っていきます。 

 

 監査…現実にたくさんの問題があり、なかなか前に進ま

ないのが現実。 

  でも 1 つはプロジェクトを行いたいです。 

 

 会長エレクト…会員のみんなが「会長をやりたい」と言

うような会長を目指します。 

                       

  副幹事…次年度山北会長をしっかりサポート出来るよ 

う前任の幹事や現幹事からしっかり学ばせていただきま

す。 

 

 その他…栗田副会長から質問がありました…米山奨学 

生の出身国が中国・韓国と続いてますが今後出身国を選

ぶ事が出来ますか？ 

                  

ガバナー補佐より回答…国よりも米山奨学としてふさわ 

しいかが選択基準です。もしも希望が有れば確認して返

事させて頂きます。 

                                     

     【ガバナー補佐からのコメント】 

 名古屋空港ロータリークラブは特に組織として動いて

ると言う印象をうけます。 

 古いメンバーが中堅を動かす事で、会員の育成につなが 

るという理想的な型になっていると思います。 

 

会員増強…53 名位が丁度いいメンバー数 

特に職業分類のバランスが良い。そうする事でロータリ

ーの職業を活かした奉仕活動が出来る。 

今後職業分類の幅を増やしていって欲しい。 

 

公共イメージ…青少年奉仕の実践的な活動は新聞に載せ

る事により公共イメージを向上していける。 

                             

出席…特別な活動をしていないのに、出席率が高い！こ

れはクラブの雰囲気が凄く良いという事が理由。 

                

 ニコボックス…ニコボックスが何に使われているのか

が明確になってる為、ニコを行い易い。 

 

 親睦活動…親睦と SAA の連携が出来ている。小牧ロー

タリークラブでは5分前にラジオ体操を行なってるが名

古屋空港ロータリークラブはもっと本格化！ 

                     

 呼称については「君」ロータリーの伝統だが、他クラブ

の来賓やゲスト、年配者にはなかなか言いにくい。名古

屋空港ロータリー内では「君」で良いのでは？ 

                     

社会奉仕…1 人 1 本の植樹に協力頂き感謝している。 

 被災地支援は全てを行うのは難しい。名古屋空港ロータ

リーとしてメンバー全てが賛同できる所に絞ったほうが

良いのでは。 

                      

青少年奉仕…春日丘インターアクト年次大会等地域に密

着した活動が出来ている。 
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 R 財団…グローバル補助金を使っての活動ですが、建物

は補助金対象外だが今までの例で建物を使ってのパソコ

ン教室などの自立支援は行なってる。建物ではなくミシ

ン、パソコン等の備品を提供して、現地のクラブと連携

して行うということはできる。 

                  

時間はかかる事ではあるが大変やりがいがある事業。 

 

 職業奉仕…空港ミュージアム、小牧ワイナリーへの植樹

訪問 期待しています。 

 

 国際奉仕…他のロータリーもフィリピンのロータリー

との交流は盛んに行われてる。海外ロータリーとの連携

を取りながら進めているのが良い。 

                      

 入会 3 年未満…11/4 IM で 1 時から「新人研修会」を

開催する。一方的な研修ではなく意見交換の場にした

い！是非出席する様お願いします。 

 

 

                          

 
 

名古屋空港 Rotary 第 4 回理事役員会 議事録 （10 月

2 日） 

 

【議題】 

［報告事項］ 

① 10 月 11 月の例会行事について 

     栗田副会長より別紙のとおり報告がありました。 

 

② 第 5 回 WFF バザー販売品提供について 

     松本幹事より下記の通り報告がありました。 

     10/2 現在 タオル 3 枚、靴 1 足のご協力を頂きま 

した。財団を通じて売り上げをフィリピンの支援

に使わせて頂きます。 

     

      

③ 第 22 回全国空港フォーラム並び松本空港ロータリ

ー合同例会について（金井委員長）      

     松本幹事より空港フォーラム、合同例会について集 

合時間、出発時間等再確認がありました。 

    集合時刻：10/8 日 8：15 キャッスルプラザ集合、 

8：30 出発。 

         15：30〜18：00 フォーラム 

         18：30〜20：30 パーティー 

         20：30〜            2 次会 

 

 

     来賓は長野県副知事 太田様、松本市の政策議長山 

内様、松本空港名誉会員 1 名の 3 名。 

     服装はクラブブレザー、ネクタイ着用です。                                

 

 

［審議事項］ 

     特に無し 

 

［審議・討議事項］ 

     特に無し 

  

 

［確認・要望・依頼事項］ 

   松本幹事より 

① ガバナー公式訪問、ガバナー卓話 3RC 合同例会

（10/23）について 

     ホストクラブは名古屋空港ロータリーで会場は孔 

雀の間で 12：30 より開催されます。 

     司会は市川 PP、ソングリーダーは串田 PP。 

     時間の都合上スケジュールがかなりタイトになっ 

ておりますが宜しくお願いします。 

     出席人数は現在、ガバナー3 名、名古屋空港ロータ 

リー46 名、春日井ロータリー23 名、 

     名古屋城北ロータリー22 名、合計 94 名の参加と 

なっております。 

      

 

② 第 1 回地区内クラブ社会奉仕委員長会議（10/27）

について 

    対象者 社会奉仕委員長…近藤副委員長が出席しま

す。 

 

     

 

［その他］ 

川瀬会員の職業分類の変更の件 

今迄の「食品配布」から「川瀬税理士事務所」に変更。 

確認承認されました。 

    

 

 

［次回開催日時 場所の決定］ 

日時：29 年 11 月 6 日（月）11；30〜 

場所：キャッスルプラザ「福の間」にて 

 

       


